



#GOBIERNOFEDERAL

Preparan ley *vs.* extorsión

CSP MANDA REFORMA AL CONGRESO; DELITO VA CRECIENDO, DICE

POR M. ZAVALA Y F. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El gobierno federal enviará este martes al Congreso de la Unión una reforma contra las extorsiones en el país, lo cual reforzará la estrategia nacional antiextorsiones presentada este domingo.

Durante mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reconoció que la extorsión es el delito que está creciendo y que el gobierno no ha podido disminuir.

“Vamos a enviar iniciativas importantes para detener el

8

ESTADOS, LOS
MÁS AFEC-
TADOS POR
EXTORSIÓN.

2

MIL 49 CAR-
PETAS DE
INVESTIGA-
CIÓN SON DEL
EDOMEX.

tema de la extorsión, no me adelanto porque los platicamos mañana, pero es el delito que está creciendo, que no hemos podido disminuir, entonces van disminuyendo los homicidios, los delitos de alto impacto y estamos trabajando para que sea más acelerada, esta disminución y la extorsión que es un delito que le duele mucho a las personas porque afecta a todos los niveles”, dijo.

Por otra parte, la actriz estadounidense Viola Davis, reconoció el liderazgo Sheinbaum, por dar apoyo tras las inundaciones en Texas.

“Después de todo el odio. Después de todas las políticas anti-inmigrantes. Después de todo el racismo hacia las personas de color. Ella todavía ayudó... Ella todavía hizo lo correcto. Eso es liderazgo”.



• ESFUERZO. Claudia Sheinbaum admitió que las extorsiones no han bajado.

FOTO: ANTONIO NAVA